

Mein Lebenslauf.

Im Jahre 1878 in Mytilene auf Lesbos geboren, habe ich dort das Gymnasium beendet und in der Th. Schule zu Halki studiert, welche ich im Jahre 1903 mit Vollendung der Dissertation „Papias von Hierapolis“ absolviert hatte. Nachdem ich am Gymnasium zu Adrianopel fünf Jahre tätig gewesen war, wurde ich nach einem Wettbewerb von der oben genannten Th. Schule zu philosophischen und theologischen Studien nach Deutschland geschickt. Ich habe in Jena, Berlin und Heidelberg vier Jahre studiert, wo ich unter anderen folgende Professoren gehört habe: Windelband, von Duhn, von Domaszewski, Riehl, Erdmann und Eucken.

